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Города будущего были представлены в 
«Крокус Экспо», где открылась 16-я по счету 
отраслевая выставка «Строительная неделя 
Московской области-2014». По словам губер-
натора Подмосковья Андрея Воробьева, глав-
ный тренд выставки – комплексное развитие 
территорий в регионе.

– Мы приверженцы цивилизованных и ра-
циональных подходов в строительстве. Приез-
жая в новую квартиру, ты не имеешь ничего: 
нет возможности водить детей в сад и школу, 
нет магазинов поблизости, негде парковаться, 

порой сложно просто доехать до дома. Мы эту 
систему кардинально меняем, – сказал он на 
торжественной церемонии открытия выставки.

А министр строительства и ЖКХ РФ Миха-
ил Мень считает, что Московская область сегод-
ня – самый динамично развивающийся регион 
страны, занимающий лидирующую позицию в 
России по объему ввода недвижимости. 

– Подмосковье обладает огромным потен-
циалом развития. Регион выходит на тот уро-
вень, когда люди не хотят покупать просто жи-
лые коробки. Они хотят комфортное жилье со 

всей необходимой социальной, транспортной и 
экологической инфраструктурой, – сказал ми-
нистр в своем приветственном слове.

На уровне федерального правительства 
принят ряд мер, которые будут способствовать 
развитию рынка доступного и комфортного жи-
лья, а также упрощению различных процедур 
при строительстве объектов. Об этом сказал 
зампред правительства РФ Дмитрий Козак.

На престижной площадке в «Крокус Экспо» 
собрались представители большинства муници-
пальных районов и городских округов Москов-

ской области, проектировщики, производители 
строительных материалов, застройщики, стра-
ховщики. Многие из них участвуют в этом пред-
ставительном форуме с момента его открытия. 
В «Строительной неделе Московской области-
2014» приняли участие солнечногорские строи-
тели: «Бемако-групп», «ВАРД», «Инвест-Строй», 
«Агрострой», «Стройиндустрия», «Проект сер-
вис», «ФОРМА-СТРОЙ», «МегаСтрой», «Инвест-
промстрой XXI», НПО «Стеклопластик».

К красочно оформленному стенду Сол-
нечногорского района постоянно подходили 

посетители. Глава района Александр Якунин 
отметил, что нынешняя выставка в 1,5-2 раза 
больше, чем в прошлом году. 

– Сегодня мы представляем проекты на-
ших основных застройщиков. Дополнительно 
мы презентуем нашу новую концепцию по мо-
дернизации пешеходной и парковой зоны. Ну 
и, конечно же, от всей души поздравляю всех 
строителей и представителей бизнеса Солнеч-
ногорского муниципального района с профес-
сиональным праздником, – сказал он.

Окончание на стр. 7

СТРОИТЕЛИ ПОВЫШАЮТ СТРОИТЕЛИ ПОВЫШАЮТ 
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ В РОССИИКАЧЕСТВО ЖИЗНИ В РОССИИ

По зданиям Солнечногорска, как и многих других городов России, 
можно проследить историю развития архитектурной мысли. Неподалеку 
от Путевого дворца, построенного в XIX в., — памятника истории 
федерального значения — можно увидеть и бараки, и 5-этажки 
советских времен, и многоэтажные жилые дома, возведенные в XXI в.

Балкон – зимний сад
новые решения!

Наша репутация – 
доверие туристов!
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Больше мест 
для отдыха!
Глава Солнечногорского района 
Александр Якунин провел плановое 
совещание. В ходе совещания 
рассмотрены вопросы организации 
в поселениях района мест отдыха 
на береговой линии водных объектов, 
контроля использования земель 
сельхозназначения и др.

В соответствии с указанием губернатора 
Московской области Андрея Воробьева, глава 
Солнечногорского района А.Якунин дал пору-
чение главам городских и сельских поселений 
района, которые имеют на территории водое-
мы, подготовить концепцию организации пля-
жей на 2015 г. Данная концепция должна быть 
разработана в течение сентября. «Дикие» пля-
жи необходимо зарегистрировать. А.Якунин 
рекомендовал привлекать к благоустройству 
мест отдыха и их содержанию инвесторов, соз-
давая им благоприятные условия для ведения 
бизнеса.

Как доложил начальник Управления му-
ниципальными закупками Александр Круглов, 
на территории района проводится контроль 
использования земель сельхозназначения. 
Должны быть проверены 625 земельных участ-
ков площадью 5583 га. Пока план исполнен на 
93%. А.Якунин дал указание главам поселений 
завершить проверку в течение недели.

Кроме того, в ходе совещания глава дал 
поручения по вопросам выполнения програм-
мы капитального ремонта жилья, паспортиза-
ции дорог в поселениях, а также обеспечения 
противопожарной безопасности.

Пресс-служба администрации 
Солнечногорского района

Город 
становится 
чище
Продолжаются мероприятия 
по демонтажу незаконно установленных 
объектов нестационарной торговли. 
В ходе очередного выезда снесено 
26 палаток.

Игорь Титов, начальник отдела потреби-
тельского рынка и услуг администрации Сол-
нечногорского района, сообщил, что хозяева 
палаток предупреждены заблаговременно – и 
устно, и письменно – о том, что если объекты 
не уберут добровольно, то их увезут принуди-
тельно на спецстоянку.

Мы разговаривали с И.Титовым около палат-
ки «Овощи-фрукты», что у магазина «Дикси». 
Хозяин извещен, поэтому убрал товар, но 
не изъявил желания принять участие в про-
цедуре демонтажа. К слову, из 26 владельцев 
только трое убрали строения своими сила-
ми, остальные закрыли и ушли. Но это уже не 
важно.

Работа продолжается, и завершить очист-
ку города от таких палаток планируется к 
1 сентября. 

 С.В., фото автора

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

АКТУАЛЬНО

На площадке НП «Промышленники 
и предприниматели Солнечногорского района» 
состоялась конференция «Актуальные проблемы 
и вопросы предпринимательской деятельности». 
В работе конференции принял участие заместитель 
главы района Максим Нуждин.

О налогах
Начальник отдела камеральных проверок ИФНС по 

Солнечногорску Галина Савустиянова выступила по вопро-
су перехода на патентную систему налогообложения.

Эта система действует с 1 января 2013 г. Предприни-
мателям Солнечногорского района с 1 января по 1 августа 
2014 г. выдано 330 патентов. Основные виды деятельно-
сти – автотранспортные услуги, розничная торговля и сдача 
помещений в аренду.

Патентная система налогообложения выгодна и для 
района, и для бизнесменов. Во-первых, 100% платы за па-

тент поступает в бюджет муниципального образования. 
Во-вторых, предпринимателям разрешено использовать 
труд наемных работников (но не более 15 чел.). И наконец, 
деловой человек освобождается от уплаты налогов на до-
ходы физических лиц, имущество, НДС, но только в сфере 
деятельности, в которой используется патентная система 
налогообложения.

– По статистике более тысячи торговых точек по району, 
а патентов всего 330. Надо поработать с предпринимателя-
ми, объяснить, что патентная система выгодна и удобна для 
них, – заключил М.Нуждин.

О наружной рекламе
Начальник отдела контроля и учета районного Управле-

ния рекламы Алексей Горячев сообщил предпринимателям, 
что рекламные щиты, растяжки, короба и прочие конструк-
ции, размещенные на фасадах зданий, должны быть зареги-
стрированы. Исключение составляют таблички с информа-
цией о режиме работы предприятия. Работа по выявлению, 
учету, приведению в единый вид наружной рекламы прово-
дится под контролем правительства Московской области.

Нельзя хаотично размещать баннеры, даже если здание, 
на фасаде которого они размещены, находится в собствен-
ности. Внешний вид рекламных конструкций согласовывают 
архитекторы в соответствии со специальными методиками.

Районное Управление рекламы создано весной этого 
года, с апреля специалисты приступили к наведению по-
рядка в этой сфере. Все требования понятны, прозрачны, 
законны. Управление действует при поддержке Госадмтех-
надзора, полиции.

Есть деловые люди, которые уже у финиша: генераль-
ный директор ООО «Салерно» Любовь Мельникова успела 
переговорить со всеми арендаторами ТЦ «Вега» и очистить 
его фасад от рекламы. Кроме того, освобождено от лоскут-
ного одеяла разномастных вывесок здание ООО «Салерно» 
на Привокзальной площади.

– Любовь Савельевна – первый предприниматель, до-
шедший до финала, – сказал А.Горячев. – Мы всем ставим 
ее в пример.

В заключение разговора деловые люди задали вопро-
сы. В частности, их интересовало: почему вопреки мнению 
бизнес-сообщества на Советской площади постоянно про-
водятся ярмарки?

М.Нуждин ответил, что в ходе социологических опросов, 
проведенных дважды, тысячи людей поддержали проведе-
ние таких ярмарок, жители довольны этой торговлей.

Спросили предприниматели и о том, когда будет убран 
беспорядочно припаркованный транспорт в центре города.

Максим Александрович сказал: прежде, чем запрещать 
стихийные стоянки, нужно обустроить перехватывающие 
парковки, иначе все автомобили переместятся во дворы.

И приятные новости. С 1 августа расторгается договор 
с собственником земли, на которой до недавнего времени 
располагалась закрытая парковка со шлагбаумом, непода-
леку от детской поликлиники. На этом месте парковка оста-
нется, но будет она бесплатной, муниципальной. Готовится 
принять транспорт и парковка напротив здания полиции, она 
также будет бесплатной.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

СКОЛЬКО 
У СЕНЕЖА 
БЕРЕГОВ?
В жаркие летние дни наш городской 
пляж по количеству отдыхающих 
напоминает черноморское 
побережье. Тем не менее, есть 
Никольский, Веретьевский берега 
озера — места массового отдыха 
местного и приезжего народа.

Создать зоны отдыха на берегах 
озера Сенеж решили руководители 
администрации района. 4 августа 1-й за-
меститель главы района Роман Калинкин в 
сопровождении представителей Госадмтех-
надзора, архитектуры отправился на осмотр 
Никольского и Веретьевского берегов.

Общая проблема территорий – бес-
контрольность. Отдыхающие жгут костры, 

оставляют груды мусора. Задача-минимум, 
выполнение которой намечено уже в этом 
году – очистить береговую линию; организо-
вать «шашлычные» места с мангалами; обе-
спечить охрану, установить контейнерные 
площадки, организовать своевременный 
вывоз мусора. Кроме того, обустроить про-
езды, автостоянки, перекрыть шлагбаумами 

проезд к воде. То есть навести поря-
док и поддерживать его, приучать к 
этому отдыхающих.

Земля на побережье частная. 
В связи с этим по поручению главы 
района специалистам администра-
ции, правоохранительных органов 
предстоит разобраться: когда, как она 
была оформлена в собственность, 
при необходимости решать вопросы 
через суд. А 20 м от линии уреза в 
соответствии с Водным кодексом ни-
кто не имеет права приватизировать. 
Кстати, вдоль этой линии вполне воз-

можно сделать велодорожки, пешеходные 
зоны.

– В этом году мы перекрываем въезды, 
организовываем стоянки – то, что можем 
сделать быстро, – сказал Р.Калинкин. – 
У каждой из территорий, которые мы видим 
замусоренными, есть свой арендатор либо 
собственник. Поэтому мы заставим их наво-
дить порядок.

В следующем году будем действовать 
системно: привлекать инвесторов; созда-
вать зоны – платные и бесплатные; закреп-
лять территории за ответственными. Если 
есть собственник – значит, будем просить, 
чтобы он выходил на площадку и реали-
зовывал проекты, ради которых он землю 
покупал или арендовал, оказывал какие-то 
услуги, что-то строил, развивал какую-то 
тему, которая принесет ему доход, а жите-
лям – комфорт.

В целях наведения порядка Р.Калинкин 
предложил провести субботник с участием 
администрации района, города, представи-
телей политических партий, а также канди-
датов в депутаты. Действительно, пиар что 
надо, да и на пользу людям.

 С.АЛЕКСАНДРОВА, фото автора

Глава Солнечногорского района 
Александр Якунин провел совещание по 
вопросу мобилизации доходов бюджета 
Солнечногорского района. В разговоре 
приняли участие заместители главы 
района, главы городских и сельских 
поселений района, руководитель 
ИФНС России по Солнечногорску, 
представители Солнечногорского отдела 
УФС государственной регистрации, 
кадастра и картографии, Солнечногорского отдела 
филиала ФГБУ «ФКП Росреестра», Солнечногорского 
филиала ГУП МО «МОБТИ», а также руководители 
структурных подразделений администрации.

Как известно, доходная часть бюджета формируется за 
счет налоговых и неналоговых поступлений, поэтому основ-
ной вопрос повестки совещания – выполнение плана по 
сбору налогов и доходов от сдачи в аренду и продажи муни-
ципальной собственности. Отметим, что средства, которые 
нужно собрать, станут основой для финансирования различ-
ных районных программ, в первую очередь – социальных.

По словам председателя Комитета по управлению 
имуществом (КУИ) Павла Белова в 2014 г. запланировано 
собрать 231 млн руб. арендной платы за пользование муни-
ципальной собственностью, на данный момент поступило 
114 млн руб. Причины плохой собираемости выявлены еще в 
начале года: отсутствие надлежащего учета за исполнением 
договоров аренды, работы с электронной базой договоров 
аренды, а также реакции КУИ на задержку или отсутствие 
оплаты аренды. Никто не занимался разъяснительной рабо-
той с арендаторами. По всем этим направлениям КУИ дей-
ствует. Конечно, на реализацию планов требуется время, но 
КУИ привлекает к этой работе поселения.

По мнению П.Белова, самым верным путем решения 
проблемы является обращение в суд. Юристам передано 
84 дела на сумму 211 млн руб. Вопрос поставлен жестко, с 
требованием расторжения договоров.

Еще одна задача – вовлечение в налоговый оборот зе-
мельных участков. По данным налоговой инспекции поле 
деятельности – 6 тыс. участков, 2,5 тыс. из них уже отрабо-
таны и поступили в налогооборот.

Однако из 11 поселений Солнечногорского района толь-
ко Кутузовское, Ржавки и Лунево предоставляют в налого-
вую инспекцию сведения о земельных участках, и то лишь их 
количество. Эти сведения порой не содержат кадастровых 
номеров, вида разрешенного использования земли. Такая 
информация бесполезна, потому что не позволяет начислить 
необходимый налог.

В 2014 г. запланированы поступления в сумме 
212 млн руб. от продажи земельных участков, а поступило 
4,5 млн руб. Такой результат прежде всего связан с новым 
подходом КУИ к вопросам продажи земельных участков под 
объектами недвижимости. По мнению П.Белова, еще одна 
из причин – большое количество уголовных дел, связанных с 
продажей земельных участков по льготным ценам под мни-
мые объекты недвижимости.

П.Белов считает, что решением вопроса должна стать 
прямая продажа земельных участков на торгах. Сейчас КУИ 

формирует список из крупных, дорогих для продажи участ-
ков и пополнения бюджета.

Неплохая ситуация складывается с выявлением СНТ, 
у которых в установленном порядке не оформлены 
документы о правах на землю: из 621 товарищества 
560 вовлечено в налоговый оборот. В ходе проверки со-
трудники отдела муниципального контроля также выяви-
ли 148 бесхозяйных участков.

Еще один источник пополнения бюджета – формиро-
вание, кадастрирование земельных участков под много-
квартирными жилыми домами с последующим вовлече-
нием их в налоговый оборот. Процесс кадастрирования 
важен: без этой процедуры район не сможет участвовать 
ни в одной федеральной или областной программе.

Также глава района потребовал строго следить за 
соблюдением земельного законодательства в отношении 
земель сельскохозяйственного назначения или земель в 
составе зон сельскохозяйственного использования, ис-
пользуемых не по целевому назначению. Напомним, что 

с февраля 2014 г. увеличены штрафы за неиспользование 
указанных земель. Документом предусмотрен новый прин-
цип расчета размера административного штрафа. Теперь 
штраф взимается с учетом кадастровой стоимости земель-
ного участка и может достигать 500 тыс. рублей.

Участники совещания обсудили проблемы сбора нало-
гов в сферах рекламной деятельности, патентной системы 
налогообложения, повышения уровня зарплат, сдачи в арен-
ду жилья и ремонта квартир.

Как сообщила заместитель главы района Ирина Ивано-
ва, создана межведомственная комиссия, в состав которой 
вошли сотрудники администрации района, представители 
налоговой инспекции и участковые уполномоченные поселе-
ний. Составлен адресный перечень объектов, подлежащих 
проверке, для выявления фактов сдачи в аренду жилья и 
осуществления в квартирах ремонтных работ без оформле-
ния соответствующих документов.

А.Якунин дал задание всем руководителям к концу не-
дели проработать алгоритм действий по всем направлениям 
и довести эту информацию до глав поселений.

– Результаты вашей работы проверить нетрудно, – ска-
зал в заключение глава района. – Через месяц посмотрим, 
изменились ли данные в налоговой инспекции и увеличи-
лись ли доходы нашего бюджета.

БЮДЖЕТ

ЗАБОТЫ МАЛОГО БИЗНЕСА

ВЫЕЗДНОЕ СОВЕЩАНИЕ

ПРОРАБОТАТЬ АЛГОРИТМ 
ДЕЙСТВИЙ

 С.ВАВАЕВА, фото автора
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РАБОТА И УЧЕБА

Узнайте 
первыми!первыми!

www.id41.www.id41.ruru

CВЕЖИЕ ВАКАНСИИИИИИВАКАНСИИИИИИИИ
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Камень
красоты и здоровья

Массажеры из нефрита – это прекрасный спо-
соб устроить себе сеанс стоун-терапии в домашних 
условиях. Использование самоцветов для лечения 
души и тела началось в Древней Греции. Красавицы 
всех времен любят нефрит за то, что он обладает 
способностью разглаживать кожу лица!

Для массажа камень нужно нагреть, исполь-
зуя горячую воду. Нагретый камень создает свое-
образный «эффект утюга» – разглаживает мелкие 
морщины, убирает круги под глазами, способствует 
улучшению циркуляции крови. Кожа становится бо-
лее гладкой, а главное, сохраняет влагу. 

Массаж висков, лобной и затылочной частей головы нефритовым масса-
жером поможет снять головную боль, стресс, улучшить настроение! Для мас-
сажа применяют гладкий или шипованный массажер, который используется 
практически для всех мышц нашего организма: лица, тела, рук, ног. 

Массажеры, великолепные украшения – кольца, браслеты, серьги, талис-
маны и т. д. из нефрита и других натуральных камней – в качестве оригиналь-
ных и полезных подарков в широком ассортименте представлены в пав. 204 
на 2-м этаже ТРЦ «Альянс» по адресу: Солнечногорск, ул. Тельнова, 3/2.

Ждем вас ежедневно с 10.00 до 20.00. 
Новинки: все по 100 руб.! Украшения из натуральных камней – бусы, 

серьги, браслеты, кольца (бирюза, тигровый глаз, лунный камень, коралл, 
агат, сердолик, розовый кварц).

ЗДОРОВЬЕ, ОТДЫХ, КРАСОТА ТУР-ИНФО

КРАТКО

13 Августа, 19:00
«НА КРЫЛЬЯХ»
Драма, Россия, 2013 год, режис-
сёр: Влад Фурман. В ролях: Юрий 
Стоянов, Николай Добрынин, Ан-
дрей Смоляков и др. 
12+ Вход свободный

20 Августа, 19:00  
«ДРУЗЬЯ ДРУЗЕЙ» 
Комедия, Россия, 
2013 год, режиссёр – Артем
Аксененко, Араик Оганесян; 
В ролях: Нюша Шурочкина, Гарик
Харламов, Юрий Стоянов и др.
Режиссёр: Евгений Сокуров,
2013 год, 12+ Вход свободный

21 Августа, 21:30 
Концерт заслуженной артистки 
России Марины Тарасовой 
(виолончель) «ЦАРИЦА НОЧИ»
Программа составлена из самых 
известных шедевров всех жанров 
вокальной музыки.
Шедевры камерной музыки 
Иоганнеса Брамса. 12+

24 Августа, 12:00
Театрально-цирковое шоу 
«ГОСТИ ИЗ КОСМОСА ИЛИ 
АКАДЕМИЯ ВОЛШЕБСТВА»
С участием дрессированных 
животных. 3+

Спектакль «БЕСТОЛОЧЬ» по 
пьесе Марка Камолетти
24 августа в 18:00
В ролях: Олеся Железняк, Юлия 
Меньшова, Андрей Ильин, Ан-
дрей Носков, Елена Галибина  
12+

ЛЕТНЯЯ ВЕРАНДА. 
Вход свободный.

Каждый четверг в 19:30 на Летней 
веранде будет проходить «Танце-
вальная терапия». Это замечатель-
ная практика, которая помогает 
раскрыть возможности вас и вашего 
тела, снять мышечные блоки, 16+
Каждое воскресенье в 19:00 на 
Летней веранде проводятся Танце-
вальные вечера «В городском саду 
играет духовой оркестр», 12+

Афиша
Репертуар 
на август 2014

дкзеленоград.рф

уста, 12:00

дкзеленоград.р

Подробная информация обо всех мероприятиях и
бронировании билетов на сайте: dkzelenograd.ru

Солнечногорск, ул. Дзержинского, д. 11,
ТЦ «Звездный», 2-й этаж, тел. 8 (4962) 66-5305, 
8 (903) 262-7700, 8 (905) 526-7700, сайт piligrim.in
без выходных, с 11.00 до 20.00

Понимая, в каких условиях сейчас находится наша туротрасль 
и разделяя опасения туристов, в связи с «крахом» нескольких ту-
роператоров, а также приостановкой перелета многих чартерных 
рейсов, мы решили взять интервью у менеджера хорошо известно-
го в нашем городе туристического агентства PILIGRIM Татьяны 
Колоколенковой.

– Татьяна, самый важный вопрос который сейчас волну-
ет всех путешественников, как же все-таки уберечь себя от 
форс-мажорных ситуаций и улететь отдыхать?

– В первую очередь, надо понимать, в чем же различие тур-
агентства от туроператора. 

Многие люди находятся в заблуждении, думая, что турагентства 
и туроператоры являются одним и тем же.

Туроператор занимается формированием комплекса услуг, он 
разрабатывает туристические пакеты и рассчитывает цены на туры. 
Туроператоры не работают с частными лицами, для этого существу-
ют турагентства, которым туроператор передает свои туры для их 
последующей реализации. И именно туроператор несет ответствен-
ность за ваше путешествие, за качество предоставленных услуг, 
работу гидов, состояние автобусов и прочее. 

Поэтому при покупке тура, самое главное, на что вы должны 
обратить внимание – это от какого туроператора состоится ваше 
путешествие. А именно, проверьте, существует ли эта фирма в го-
сударственном реестре туроператоров России, на какую сумму за-
страхована деятельность фирмы и кто является страховщиком. Вся 
эта информация должна быть прописана в договоре между вами и 
турагентством, в котором вы приобретаете тур. Это важно, потому 
что, если туроператор прекратит свою деятельность, именно стра-
ховая компания будет производить выплаты за несостоявшееся пу-
тешествие. 

– Татьяна, то есть получается все равно в каком турагент-
стве приобретается тур, главное выбрать надежного туропера-
тора?

– В принципе да, но есть несколько моментов, на которые сто-
ит обратить внимание при выборе вашего турагентства. Так как в 
последнее время можно встретить много недобросовестных фирм, 
которые некачественно выполняют свою работу, а то и вообще бан-
кротятся, собрав с туристов деньги.

– Как же правильно выбрать турагентство, на что стоит 
обратить внимание?

– Прежде всего, обратившись в первый раз в какое-либо тур-
агентство, нужно обратить внимание на следующие моменты.

Где оно находится и как выглядит офис агентства? Обстановка в 
турагентстве должна внушать вам доверие.

При общении с турагентом стоит обратить внимание на его про-
фессионализм, на сколько качественно он выполняет свою работу, 
а именно насколько хорошо он знает курорты и направления, инте-
ресующие именно вас, выслушал ли он ваши предпочтения и поже-
лания. Например, все менеджеры нашего турагентства постоянно 
посещают различные обучающие семинары, а также рекламные 
туры за границу по 2-3 раза в год, что позволяет нам хорошо ориен-
тироваться в турпродукте, который мы предлагаем. 

Еще один, очень важный, момент. Если в турагентстве вам пред-
лагают цены на туры гораздо ниже рыночной цены или сразу пред-
лагают суперскидки, размером от 5% – это должно вас насторожить. 
Скорее всего, конец такой фирмы уже близок и они, предчувствуя 
свой крах, изо всех сил стараются собрать денег с туристов, пред-
лагая заведомо некачественный товар от ненадежных туроперато-
ров. Я бы посоветовала, не раздумывая, бежать подальше от такого 
турагентства.  

– Татьяна, а если не секрет, у вас были туристы от туропе-
раторов, которые разорились? И если были, как ваша фирма 
поступила в данной ситуации?

– Не буду скрывать, что у нас были брони от одного такого 
оператора, а точнее от «Лабиринта». Была забронирована группа 
людей в Грецию на сентябрь, тур был выбран туристами как экс-
клюзивный. Это наши постоянные клиенты и, мало того, они уже 
не раз пользовались услугами данного туроператора. Но наше 
тур-агентство полностью выполнило свои обязательства перед ту-
ристами, им был предложен альтернативный вариант или возврат 
денег, не дожидаясь решения страховой. Теперь они без каких-либо 
препятствий полетят в долгожданный отпуск. Нашим туристам не 
придется бессмысленно обивать пороги страховой компании, этим 
мы займемся сами. У руководства PILIGRIM не было ни доли со-
мнений в том, что деньги нужно вернуть, хотя, естественно, вины 
нашего турагентства в крахе фирмы «Лабиринт» нет. Да, мы поте-
ряли довольно ощутимую сумму денег, но мы не потеряли главное –
доверие! Это крайне важно для всех в сложившейся ситуации.

Отдельно хочу обратить внимание на то, что по решению руко-
водства нашей компании все туроператоры, с которыми мы имеем 
договорные отношения, тщательно проверяются. Также прошу за-
метить, что круг туроператоров, с которыми мы работаем, значи-
тельно сузился! 

– Спасибо, Татьяна. Может быть, вы что-то хотите сказать 
лично от себя своим туристам и тем, кто только собирается в 
путешествие?

– Да, я бы хотела.  Уважаемы туристы, не поддавайтесь панике и 
сохраняйте спокойствие, путешествуйте и наслаждайтесь прекрас-
ными моментами отдыха. Надеюсь мои советы вам помогут с вы-
бором хорошего турагентства. Ну и, конечно, мы будем рады, если 
вы доверите свой отпуск нашему агентству! Всего вам самого наи-
лучшего и незабываемых вам путешествий! 

Наша репутация – 
доверие туристов!

На вопросы 
отвечает 

Татьяна  Колоколенкова, 
менеджер 

туристического агентства 
PILIGRIM
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ШКОЛА РЕМОНТА

Рубрику ведет 
Инна Жарова, 

директор 
производственной 

компании 
«Мастер-Окна»

Зеленоград, площадь Юности, д. 2, подъезд 4, офис 5

8(929)599-4800, 8(499)995-0951, www.master-okna.pro

Скажите, лично для вас, что такое балкон и как вы используете 
эту часть квартиры?

Например, на балконе можно хранить лыжи и сноуборд. Можно 
складировать коробки от бытовой техники и прочие вещи, для кото-
рых в квартире нет места. Можно превратить его в «курилку».

И все это «убивает» ваш балкон. Ведь в нем скрыт куда больший 
потенциал, способный повысить комфорт вашего дома. Нужно лишь 
этот потенциал раскрыть.

На самом деле балкон – это ваше дополнительное жилое про-
странство. Это еще одна комната в вашей квартире. Правда, лишь в 
том случае, если балкон надежно защищен от дождя, снега и шума, 
а температура на нем комфортная.

Как вы хотите использовать ваш обновленный балкон?
Если как полноценную комнату для отдыха или работы почти в 

любое время года, то вам подойдет теплое остекление балкона окна-
ми ПВХ.

Остекление балконов пластиковым профилем со стеклопакета-
ми получило название теплого остекления. Теплое остекление соз-
даст на балконе комфортную температуру, расширив возможности 
для его использования. На утепленных таким способом балконах вы 
можете планировать дополнительные помещения своего дома, если 
вы при ремонте утеплите стены и пол.

Если ваша цель – лишь защитить балкон от дождя и снега, то 
эту задачу идеально решает остекление алюминиевым профилем. 
В этом случае вы надежно защитите свой балкон от непогоды, смо-
жете отдыхать или работать на нем, правда, только летом, при этом 
сэкономите на остеклении.

Остекление с использованием алюминиевого профиля и тол-
стых полированных стекол толщиной от 5 мм, устанавливаемых 
на резиновых уплотнителях, называют холодным остеклением. Как 
правило, этот тип остекления используется при остеклении балконов 
с крышей. Особенность остекления таких объектов – ограничение 
нагрузки на балконы. А масса алюминиевых конструкций позволяет 
провести остекление с минимальными нагрузками.

БАЛКОН – ЗИМНИЙ САД
НОВЫЕ РЕШЕНИЯ!

СТРОИТЕЛЬСТВО И РЕМОНТ
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ПРОДАМ

Ниссан-санни, ■  универсал. 98 г., 
184 т.км, 110 т.р., + запчасти, резина 
зим. *8-925-245-1073

Хендай Гетц, ■  08 г.в., в экспл. с 09 
г., 1,4 АТ, красный, пробег 108 т. км, 
кондиционер, стеклопакетник, 300 т.р. 
*8-906-063-6122

КУПЛЮ

Автомобиль!  ■ Можно битый. 
*8-903-136-0530

Авто. ■  *8-903-726-0456

Авто себе.  ■ *8-916-886-1555

Автосервис Зелен.  ■ Покупаем и 

продаем, ремонтируем любые 

модели ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, иномарки, 
б/у и битые, подержанные.
*8-985-768-1478, 8-985-353-6050

УСЛУГИ

Манипулятор 6т ■ , стрела 5т, 1300 р/ч. 
*8-906-048-6246, 499-731-8282

Эвакуатор 24 ч.  ■ *8-909-910-2770

Эвакуатор 24ч. ■  *8-495-723-4839

ТРЕБУЕТСЯ

Автомаляр, жестянщик, авто- ■
слесарь без в/п. З/п достойная.
*8-916-309-7927, 8 (495) 509-4878

Инструктор в автошколу с лич- ■
ным авто. *8-495-792-7400

Рубрику ведет 
Николай ТЕРНОВ, 

руководитель 
студии 

внедорожного 
тюнинга 

«OFF ROAD Stуlе»

ПРОФИ

Студия внедорожного тюнинга «OFF ROAD Style» 
МО, Солнечногорский р-н, Пятницкое ш., д. Новая. 
Тел.: 8-499-390-2896, 8-909-625-6163;  
e-mail: ternov12@yandex.ru. С 09.00 до 20.00.

Здравствуйте, уважаемые автомобилисты!
Студия тюнинга «Кантри гараж» – это одно из наших 

направлений, которое оказывает широкий спектр услуг: 
полную подготовку внедорожников к трофи, рыбалке, охо-
те и туризму. К каждому нашему клиенту, любителю вне-
дорожников тщательный и индивидуальный подход. Кроме 
студии тюнинга, у нас есть «Автотехцентр»,  в котором мы 
занимаемся ремонтом спецтехники, коммерческим грузо-
вым и легковым автотранспортом. И вот сегодня хотелось 
поговорить о легковых машинах.

Совсем недавно к нам приехал клиент на дорогом и но-
вом автомобиле, который сошел с  конвейера в 2010 году. 
Сам хозяин – директор крупной строительной компании,  
человек, отнюдь не страдающий финансовыми проблема-
ми. Машину ему пригнали из-за рубежа под заказ. Марку 
автомобиля называть не буду, т.к. отношусь с уважением 
к дилерам. Приехал он к нам  с проблемой повышенного 
расхода масла в двигателе. Уехал довольный – неисправ-
ность была устранена в кратчайшие сроки и финансовые 
вложения были не велики. Спустя некоторое  время  вла-
делец этого автомобиля  вернулся в наш автотехцентр со 
словами: «Ребята, сделайте мне компьютерную диагно-

стику всего автомобиля, машина не хочет ездить!».  Мы 
сделали диагностику  и прокомментировали все неисправ-
ности данного авто. Ему только оставалось сделать свой 
выбор, гнать машину к дилерам или оставлять на ремонт 
свой автомобиль у нас, он выбрал второе. Нам было очень 
приятно, что человек нам доверил своего железного друга.
Повторюсь, машина 2010 года выпуска, на нее очень труд-
но найти запасные части и информацию по ремонту. У нас 
есть свои поставщики запчастей, которые проверены вре-
менем и никогда не подводили с доставкой.

 Мы начали работу. Так как авто новое и практически 
вся информация по ремонту находится у дилеров, нам при-
шлось проявить смекалку по добыче информации на ре-
монт, и мы ее нашли, при этом не нарушая ничьих прав. 
Это был наш первый автомобиль, с которым было трудно и 
интересно работать. Конечно, мы  работали  с разными ав-
томобилями, но этот был для нас интересным, потому что, 
я повторюсь,  он был новый, и информации по его ремонту 
на сегодняшний день очень мало. На этом автомобиле мы 
произвели ремонт головки – это очень трудоемкий процесс 
работы, перегильзовку блока цилиндров, заменили порш-
ни и поршневые кольца. Также была проблема с турбиной, 
и ее мы победили. В итоге этот автомобиль мы отремонти-
ровали за две недели.

Наш клиент, не побоюсь сказать «наш», порадовался
цене и сэкономленному времени. Теперь он к нам преду-
предительно приезжает на технический осмотр и его ма-
шина летает как ласточка. 

Уважаемые автомобилисты,  прислушивайтесь к спе-
циалистам! Хороший и квалифицированный мастер ни-
когда не будет «разводить» вас на деньги. Он только по-
может предотвратить опасную ситуацию, которая может 
повредить вашему автомобилю. Лучше произвести ремонт 
одной неисправности, чем потом терять большое количе-
ство времени и денег на устранение каких-либо глобаль-
ных проблем.

Удачи на дорогах! С уважением, Николай.

ЭКСКЛЮЗИВНЫЙ  СЕРВИС 
ДЛЯ НАДЕЖНОГО АВТО

АВТОМАГИСТРАЛЬ

ЧАСТНЫЕ

ОБЪЯВЛЕНИЯ

Принято считать, что первый све-
тофор появился в 1868 году в Лондоне. 
Но на самом деле это не совсем так. В 
столице Великобритании в тот год возле 
парламента был установлен семафор, на-
подобие тех, которые использовались на 
железной дороге. Он имел две большие 
стрелки, которые вручную поднимались 
либо горизонтально, либо под  углом 45 
градусов. В первом случае сигнал озна-
чал «стой», а во втором «внимание». 

Однако изобретателями светофо-
ра можно назвать и жителей древнего 
Вавилона. По некоторым данным, царь 
Хаммурапи, который правил в 1793-1750 
годах до н.э., заставлял рабов по вечерам 
надевать на плечи подобие коромысла, 
которое имело две чаши на концах. В этих 
самых емкостях была нефть, которую под-
жигали — благодаря такому «живому» 
светофору можно было предупреждать 
«водителей» колесниц и регулировать 
движение.

Настоящий же светофор был изо-
бретен в 1914 году. В американском 
Кливленде были установлены первые 
полуавтоматические светофоры кон-
струкции Джеймса Хога. Они имели 
красный и зеленый сигнал, а управлял 
ими полицейский, который сидел в спе-
циальной будке. Oдин из руководителей 
полиции Детройта Уильям Поттс в 1920 
году вложил свои собственные деньги в 
развитие дорожной инфраструктуры – 
37 долларов он потратил на провода и из-
готовление первого светофора, который 
появился на пересечении Вудворд и Ми-
чиган авеню. Он уже имел три сигнала: к 
красному и зеленому добавился желтый, 
который служил предупреждением для 
водителей и пешеходов.

В том же году светофоры установили 
в Нью-Йорке, где они смогли проявить все 
свои лучшие технические характеристики. 
Можно смело сказать — именно с Нью-
Йорка светофоры начали завоевывать 
планету. В 1923 году чернокожий изобре-
татель Гэррэт Морган запатентовал пер-
вый автоматический светофор, который 
сам переключал сигналы. Как было ска-
зано в объяснительной записке к патенту, 
благодаря этому прибору очередность 
проезда перекрестка становилась незави-
симой от личности водителя или полицей-
ского, то есть автоматический светофор 
подтверждал один из принципов демокра-
тии — все равны перед законом. В 1923 

году в США насчитывалось в общей слож-
ности около 50 (!) различных типов свето-
форов, однако моргановское изобретение 
оказалось настолько простым и удобным, 
что оно фактически устранило все осталь-
ные. Мало того, до сих пор светофоры 
строятся по этой самой схеме.

В России первый светофор появился 
15 января 1930 года — он был установлен 
в Ленинграде на пересечении  Невского 
и Литейного проспектов (в то время эти 
магистрали назывались Проспект 25-го 
октября и Проспект имени Володарского). 
В Москве светофор появился 30 декабря 
1930 года на пересечении улиц Петровка 
и Кузнецкий Мост.

За последние сто лет светофор по-
стоянно усовершенствовался. Сейчас 
есть специальные светофоры не только 
для автомобилей, но и для велосипедов, 
пешеходов, трамваев и даже лошадей. 
Появились специальные стрелки, кото-
рые позволяют поворачивать направо 
даже при «красном» и звуковые сигналы, 
помогающие слабовидящим людям пере-
ходить дорогу.

Кто-то скажет, что светофоры стали 
еще одним средством ограничения нашей 
свободы... Однако задумайтесь, какое ко-
личество жизней они спасли за последние 
сто лет. И, проезжая сегодня мимо него, 
скажите ему спасибо.

Светофор — 100 лет с нами
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НУЖДАЕТСЯ В ПОМОЩИ

Катков Александр Павлович, 1991 года 
рождения.

Мне 23 года. В 2010 году я получил 
травму позвоночника. В настоящее вре-
мя не хожу, передвигаюсь на коляске, но 
надежда на выздоровление не покидает 
меня. Я хочу вести полноценный образ 
жизни. Хочу жить, служить, защищать 
Отечество. Хочу быть полезным, и не 
обременять собой своих близких и дру-
зей. В настоящее время требуется лече-
ние за границей. Очень вас прошу, люди 
добрые, помогите мне, пожалуйста!
Мои телефоны: 8-926-497-6429, 
8 (4962) 67-46-72.
Мой расчетный счет и реквизиты:  
Среднерусский банк Сбербанка России 
г. Москва
Номер счета карты: 
40817810540004275429
Код подразделения Сбербанка России 
9040/615

 КУПЛЮ
КВАРТИРУ

Квартиру. ■  *8-499-733-3497 

Комнату. ■  *8-499-733-3497

Комнату, квартиру. ■  Возможен срочный 
выкуп. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу, дом, коттедж, участок ■ . Воз-
можен срочный выкуп. *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу. ■  *8-499-733-2101

Дом, уч-к, дачу. ■  *8-499-733-9211

Дом, уч-к ■  в СНТ «Лесн. Поляны», Радище-
во, для себя. *8-916-373-7798

РАЗНОЕ

Холодильники. Продам. Куплю. ■  
*8-967-096-7439

ПРОДАМ
ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Участок 15 сот ■ . в п. Новозавидово с 
деревенским домом. *8-495-994-1316, 8-903-
138-4166

СДАМ

2-к. кв. в Солнечногорске ■ . *8-925-
467-4730

В аренду нежилое помещение  ■
120 кв. м на длит. срок, ул. Красная, 58. 
*8-903-593-0029

Аренда 20 кв. м, ■  Солнечногорск, центр, 
высокая проходимость. *8(495)997-7170, 
8-903-160-5040

Комната переговоров, кабинет пси- ■
холога с почасовой оплатой (Зеленоград, 
пл.Юности). *499-736-5863, 8-916-373-7798

Помещения в аренду ■ , различные 
площади. *64-6390

Помещ. Зеленоград, пл. Юности ■ , 
1-й этаж – 80 м, 2-й этаж – 53 м и 160 м. 
*8-916-373-7798, 499-736-5863

УСЛУГИ
Вывоз мусора ■ . 8-27 м. куб. 

*495-971-0813

Заборы, отмостки, площадки ■  
*8-916-817-8632

Клопы, тараканы, грызуны. ■   *8-926-
092-1147

Психолог ■ . *499-736-5863, 8-916-373-7798

Регистрация ООО – 3000 р.,  ■
ИП – 1500, СНТ, внесение изменений. 
*8-916-373-7798, 499-736-5863

Рем. стир., п/моеч. маш. ■  
*495-722-6207

Рем. стир. маш. на дому. ■  
*8-926-941-1384

Ремонт холодильников, стиральных  ■
машин, в любое удобное для вас время. 
*8-905-709-6376

Фундамент. Ремонт и восстановле- ■
ние. *8-916-8178632

ТРЕБУЮТСЯ

Администратор ■  в офис. *8-925-709-3046

Вакансии КА:  ■ менеджер по прод., 
станочник-универ., бульдозерист, фар-
мацевт, менеджер по продажам, няня, 
домработница, сиделка. *499-736-5863, 
8-916-373-7798

В ноч. клуб рест. ■  охрана, админ., 
официанты. *926-919-7769

Врач-ортопед. ■  *8-926-186-2827

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ САЙТА.  ■
Резюме присылать: sekretarnews41@
gmail.com, reclamanews41@gmail.com, 
Kutyrevatatiana@gmail.com, *499-735-
2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а, ■  бармены, 
офиц., повара, маркеры. *734-1084, 739-
5031, зв. с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс 

Люди 80-тых. ■  *8-985-883-7048

Маляры или  бригада маляров ■   для 
окраски мет. секций, р-р 2х3. Умение работать 
с компрессором и пульверизатором, з/п от 
35 т. руб. *8-963-722-7275 (76)

Меб. фаб. (п. Пешки)  ■ кладовщик-
комплектовщик мебельной фурнитуры. 
*8-929-928-1461

Меб. фаб. (п. Пешки) операторы  ■
кромочных станков, операторы при-
садочных станков, упаковщики, раз-
норабочие. *8-929-928-1461

Продавец-флорист, ■  д. Кривцово, з/п 
1000 р. за выход, гр. РФ. *8-909-970-4992

Профессиональная бригада установ- ■
щиков (от 5 чел.) для монтажа ограж-
дений (заборов) по месту г. Химки, объем 
более 1000 м, свой транспорт приветствуется, 
з/п от  35 т.руб. *8-963-722-7275 (76)

Проводится набор персонала без опыта  ■
работы для бесплатного обучения по специ-
альностям: бармен, официант, маркер, 
с последующим распределением на конкурс-
ной основе в новый клуб, тел. *8-499-734-1084 
с 11.00 до 17.00, кроме сб, вскр.

Рабочие ■  в цех г. Сходня. *8-903-520-2922

Разнорабочий ■  на базу отдыха с про-
живанием, без в/п. *8-926-156-3355

Распространитель печатной про- ■
дукции Рекинцо, Тимоново. *62-6042, 
звонить с 12.00 до 16.00

Сварщики или профессиональная  ■
бригада сварщиков (от 5 чел.) для из-
готовления мет. секций, ограждений, объем 
более 1000 м, з/п от 35 т. руб. *8-963-722-
7275 (76)

ТП ■  в винную компанию. *8-926-460-9906

Уборщица ■  на базу отдыха с проживанием, 
без в/п. *8-926-156-3355

ИЩУ РАБОТУ

Домработница, няня, сиделка. ■  *499-
736-5863, 8-916-373-7798

ВЫСТАВКА

В этом году мероприятия вы-
ставки проходят по двум направ-
лениям: для делового сообщества 
и для жителей Подмосковья, кото-
рые в дни работы форума смогут 
не только посетить стенды крупных 
застройщиков, но и принять уча-
стие в серии обучающих семинаров 
под брендом «Школа новосела». 
Обширна программа и в деловой 
части форума. В рамках деловой 
программы – награждение побе-
дителей архитектурной премии гу-
бернатора Московской области. Ее 
цель – выявление и признание яр-
ких современных проектов и реше-
ний, создающих гармоничную архи-
тектурную среду. Отбор прошел по 
шести номинациям: «Архитектура», 
«Градостроительство», «Социаль-
ный объект», «Инновационные тех-
нологии», «Лучший главный архи-
тектор района» и «Наследие».

В дискуссии «Промышленный девелопмент 
регионов России: опыт Московской области», ко-
торая состоялась в рамках деловой программы, 
выступил заместитель главы Солнечногорского 
района Азер Мамедов:

– Наша команда убеждена, что привлечение 
инвесторов – это, в первую очередь, репутация 
территории. За полгода мы создали себе такую 
репутацию, что инвесторы к нам идут. У нас нет 
задержек по согласованиям, мы доступны любо-
му инвестору. Мы создаем индустриальный парк 
«Есипово», работа идет с утроенной силой. 

Я бы очень хотел, чтобы при создании инду-
стриальных и логистических парков и привлече-
нии инвесторов учитывалось мнение муниципа-
литетов, людей, живущих на территории, а также 
генеральный план развития муниципального об-
разования, мнение жителей и экологичность. 

Каждый день из Солнечногорского рай-
она на работу в Москву отправляется более 

30 тыс. чел. Ежедневно они тратят на дорогу как 
минимум около четырех часов. Даже если им 
предложить зарплату на 25-50% меньше, чем в 
Москве, они готовы работать в районе. 

Глава района принял решение: инвесторы 
должны жить там, где работают, вот чего мы хо-
тим добиться. Индустриальный парк «Есипово» – 
хорошая точка роста для территории. 

В рамках деловой программы выставки со-
стоялось пленарное заседание, организован-
ное Министерством строительства и жилищно-
коммунального хозяйства России.

На пленарном заседании выступил замести-
тель председателя Правительства РФ Дмитрий 
Козак, который отметил, что в текущем году от-
расль продемонстрировала свои возможности 
по созданию сложных инвестиционных проектов. 
Это современные специализированные и инфра-
структурные объекты для Олимпиады в Сочи, 
Универсиады в Казани и др. Впереди новые амби-

циозные задачи: внедрение новых строительных 
и архитектурных решений, модернизация инфра-
структурных проектов, создание новых промыш-
ленных объектов.

Министр строительства и жилищно-комму-
нального хозяйства РФ Михаил Мень считает, что 
строительная отрасль показывает хорошую дина-

мику роста. В 2012 г. в России 
построено 65,5 млн кв. м. жилья, 
в 2013 г. – 70,5 млн. В этом году 
тренд сохраняется: к настояще-
му времени построено уже на 
30% больше квадратных метров, 
чем за аналогичный период про-
шлого года.

– Россия уже вышла на тот 
уровень, когда требуется не про-
сто строить дома, но обеспечи-
вать население современным 
качеством жизни в этих домах: 
развивать инженерную, соци-
альную и транспортную инфра-
структуру. Именно эта задача 
стоит сейчас перед отраслью и 
правительством, – подчеркнул 
Михаил Мень.

С мнением министра согла-
сен губернатор Московской об-
ласти Андрей Воробьев.

– Облик городов и качество 
жизни людей, которые их населя-

ют, выходит на первый план. Строители не должны 
возводить коробки, они должны создавать ком-
фортную среду проживания: пешеходные зоны, 
детские сады, развлекательные зоны. Развитие 
территорий, организация социальной инфраструк-
туры – все это входит в компетенцию ответствен-
ного застройщика. В реализации этих задач осо-
бенно важно эффективное сотрудничество между 
правительством и профессионалами отрасли. В 
Московской области строители могут рассчиты-
вать на поддержку Правительства в решении этих 
вопросов, – говорит Андрей Воробьев.

В заключение пленарного заседания со-
бравшиеся поздравили строителей с их про-
фессиональным праздником и в торжественной 
обстановке вручили почетные награды лидерам 
строительной отрасли.

 Подготовила С.ВАЛЕНТИНОВА, 
фото автора и А.ЕВСЕЕВА

СТРОИТЕЛИ ПОВЫШАЮТ 
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ В РОССИИ

Окончание. Начало на стр. 1

02 августа 2014 года на территории, контролируемой 1 батальоном 1 полка 
ДПС (северный) проводился рейд «Детское кресло».

Основными задачами профилактического мероприятия являлись: предупре-
ждение детского дорожно-транспортного травматизма, профилактика наруше-
ний правил перевозки детей, снижение тяжести последствий при ДТП с уча-
стием детей до 12 лет в качестве пассажиров.

За время проведения профилактического рейда к административной ответ-
ственности по ст.12.23 ч.3 КоАП РФ было привлечено пять человек.

02 августа 2014 года на территории, контролируемой 1 батальоном 
1 полка ДПС (северный) совместно с ОГИБДД Солнечногорского района прово-
дился рейд «Тонировка». Основными задачами профилактического мероприятия 
являлись: профилактика нарушений ПДД водителями, управляющими транс-
портными средствами, на которых установлены стекла, светопропускание кото-
рых не соответствует ГОСТУ. 

За время проведения профилактического рейда к административной ответ-
ственности по ст.12.5 ч.3 п.1 (управление т/с, на котором установлены стекла, 
светопропускание которых не соответствует ГОСТУ) КоАП РФ было привлечено 
семь человек.

 Командир 1 батальона 1 полка 
ДПС (северный) К.БЕРЕНДИН

М-10 РОССИЯ 

ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

www.id41.www.id41.ruru

Узнайте Узнайте 
первыми!первыми!

РЕКЛАМАCВЕЖИЕ

НОВОСТИ!

В ДТП погиб ребенок

БЕЗОПАСНОСТЬ 

05.08.2014 года в 02 ч. 00 м. инспекторами ДПС ОГИБДД ОМВД России по Сол-
нечногорскому району старшим лейтенантом полиции К., старшим лейтенантом по-
лиции Щ. вд. Новая, около д. 21 Солнечногорского района Московской области для 
проверки документов была остановлена автомашина ВАЗ-2105, принадлежащая 
гражданину П., под управлением водителя В., уроженца р.Украины. В ходе проверки 
выяснилось, что водитель В. не имел документов на вышеуказанное транспортное 
средство. О данном факте было сообщено собственнику, который впоследствии по-
дал заявление о хищении автомашины ВАЗ-2105. Данное транспортное средство 
и водитель были задержаны и доставлены в ОМВД России по Солнечногорскому 
району.

04 августа 2014 года в 16 часов 40 минут в Солнечногорском районе а/д М-10-
«Россия» – Московия на км 3+750м несовершеннолетний водитель Б. 31.08.1998 г.р., 
управляя а/м «ДЭУ МАТИЗ», по неустановленной причине, не справился с рулевым 
управлением автомобиля, съехал в кювет, где совершил наезд на препятствие. В 
результате полученных в дорожно-транспортном происшествии повреждений несо-
вершеннолетний водитель Б. скончался на месте.

Уважаемые родители!
Не оставляйте без присмотра на дороге детей и подростков, напомните детям 

о соблюдении правил безопасности при нахождении на дороге и в автомобиле. Не 
оставляйте несовершеннолетних одних в транспорте, а также ограничьте доступ к 
ключам от автомобилей и других т.с. Помните, что автомобиль, мотоцикл, мопед, 
скутер – это источник повышенной опасности и нарушение правил их эксплуатации 
может привести к трагедии.

Сотрудниками Отдела ГИБДД пойман угонщик

Госавтоинспекция Солнечногорского района



РЕКЛАМА

ПОЗДРАВЛЯЕМ

С днем рождения  Дмитрия 
Алексеевича Егорова, генерального 
директора ООО «ПЕЛЕКС» . Желаем 
отличного настроения, доброго 
здоровья, душевных и телесных 

сил, успехов в дальнейшей работе на 
благо всех людей.

ОЗД

Ал
ди
о
з

си
бла ИД «41», 

ООО «Солнечногорск-Пресс»

советы
родителям

СКОРО В ШКОЛУ!ШКОЛУ!

Организу
йте ребёнку его 

рабочее место. Успехи 

ребёнка в школе во 

многом зависят 
от того, 

как он умеет содержат
ь 

в порядке свои вещи. 

Заранее подготов
ьте для  

ребёнка: свой рабочий
 стол, 

свои ручки и карандаш
и. 

Всё как у взрослых
, но 

личная собствен
ность! И 

ответстве
нность за порядок

 

тоже личная!

родителям
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